



Vendredi 14/02/2020.

Chemin de Croix.

Message délivré ce jour par MMCC à Sa servante Chantal, à 15H35.

Participants : Un grand nombre de pèlerins présents.

MESSAGE DE MARIE MERE DE LA CHARITE CHRETIENNE

Petits enfants, me voici ce soir pour vous accompagner, vous fortifier vous protéger et vous amener à la conversion.

Je viens vous demander ce soir de vous préparer pour le Carême, ce temps où la prière, le sacrifice, la pénitence et le don de soi devront occuper la majeure partie de vos journées.

Le monde devient de plus en plus un monde où Dieu n'a plus Sa place ; et c'est pourquoi il s'achemine vers la perdition.

Les hommes de plus en plus deviennent aveugles. Ils ne voient pas qu'ils perdent toute morale et toute humanité. Chacun veut vivre selon sa liberté, et se gouverner, sans que personne ne le dirige. **Pourtant l'homme sans Dieu n'est rien !**

Beaucoup d'hommes sont semblables à des bêtes sauvages, ils se comportent sans désirer recevoir de secours spirituel.

Aussi durant ce temps de Carême qui va commencer bientôt :

- Priez pour eux !
- Priez pour vous afin de ne pas devenir comme eux !
- Priez ! Jeunez ! **Offrez des actes et non des paroles à votre Dieu** afin qu'il reconnaisse vos efforts et vous permette, au jour de votre jugement dernier, de pénétrer dans le Royaume des Cieux pour l'éternité !

*
* *
*

Je vous demande aussi, pour la première fois, de prier pour Ma servante afin qu'elle puisse recouvrer la santé !

Petits enfants, vous vous demandez souvent pourquoi Elle est malade alors qu'elle voit la Mère du Ciel :

- ❖ Quand elle prie à trois heures du matin, parfois ses prières sont si intenses pour des personnes plus jeunes qu'elle, des personnes qui vivent des souffrances abominables, qu'elle s'offre à Dieu en Lui disant :

« Père, vois cette personne. Elle a encore toute la vie devant elle. Je t'offre ma vie car, moi, je suis sur la terre depuis plus longtemps qu'elle. Des hommes ? J'ai tout connu et tout vu. Donne-moi sa maladie afin de la soulager ou de lui apporter la rémission ».

- ❖ Et, le Père souvent l'entend, et lui accorde ce qu'elle Lui demande.

Aussi priez pour elle ! Car, la maladie qu'elle a reçue aujourd'hui, est pour soulager un plus jeune qu'elle ; *(cette maladie)* l'épuise et est dangereuse.

Priez pour elle, afin que Dieu lui accorde, à elle aussi, l'expiation des péchés de la personne pour qui elle endure les souffrances !

Voici Mon message de ce soir. Merci d'être venus à Ma rencontre. Je vous aime et vous bénis !

Votre Mère du Ciel, Marie Mère de la Charité Chrétienne